



LOS ESTUDIANTES BENEFICIADOS JUNTOS DIRECTIVOS DE LA FUNDACIÓN.

Cinco estudiantes recibirán apoyo socioeconómico de fundación osornina

ACOMPAÑACHILE. *Son jóvenes de Osorno, Puyehue y Purranque, que recibieron becas de alimentación, transporte, arriendo, equipamiento y familiar.*

La Fundación AcompañaChile entregó nuevas becas de educación superior a cinco estudiantes seleccionados. De ellos, tres son nuevos jóvenes que se suman a los dos alumnos que comenzaron a recibir apoyo en 2024. El presidente de Fundación AcompañaChile, Harry Jürgensen Caesar, destacó que esta iniciativa, donde apoyan a jóvenes de Osorno, Purranque y Puyehue, refleja el compromiso con la educación y el bienestar de estudiantes talentosos que han conseguido puntaje nacional en la Prueba Acceso a la Educación Superior (Paes) y que necesitan apoyo para conseguir su desarrollo humano.

Los estudiantes que, por segundo año consecutivo reciben la ayuda de la fundación, son Alberto Barrientos, que cursa su segundo año en

Ingeniería Civil Industrial; y Bairon Solís, que ingresó a la carrera de Medicina tras recibir una beca de educación pre-universitaria.

A ellos se sumaron Nicolás Henríquez, que comenzó sus estudios de Medicina en la U. de la Frontera; Hardy Águila, que estudiará Ingeniería Civil en Informática en la U. de Los Lagos; y Fiorella González, la primera estudiante inmigrante, quien cursará la carrera de Ingeniería Comercial en la U. Católica de Chile.

“Todos provienen de familias de esfuerzo, que han logrado salir adelante y que buscan el desarrollo de sus hijos. Estos jóvenes, además, tienen necesidades diferentes, es por ello que en esta oportunidad hemos entregado diferentes becas de apoyo a la educación superior”, detalló Jürgensen. ☞